



CONTRIBUCIÓN DEL PARTIDO COMUNISTA DE LOS PUEBLOS DE ESPAÑA (PCPE) AL 23º EIPCO – ESMIRNA, 19-21 OCTUBRE 2023

Estimados camaradas:

Reciban el saludo inicial del PCPE, y el agradecimiento a los anfitriones por la organización de este 23 EIPCO, respetando y reconociendo el trabajo que supone reunir a los partidos comunistas y obreros aquí presentes.

El tema central sobre el imperialismo, como fase superior del capitalismo, nos obliga a reflexionar científicamente sobre el papel que los partidos comunistas estamos desempeñando en la actualidad y cómo enfrentamos la violenta ofensiva del Capital contra la clase trabajadora y los sectores populares.

Considera el PCPE que es imprescindible trabajar por la unidad, por la sinceridad y camaradería en los debates, por fortalecer las ideas del marxismo-leninismo mediante el respeto a la soberanía partidaria y propiciando un ejercicio concreto de dirección política de masas. Nuestras consignas, los acuerdos alcanzados en las reuniones del Movimiento Comunista Internacional, deben aspirar a convertirse en consignas

trascendentales para el desarrollo de la lucha de clases, instrumento que nos capacitará para conducir acertadamente a la liberación de la clase obrera del sistema capitalista.

Un sistema que adopta formas y contenidos de carácter genocida por su desesperación en mantener su dominio y hegemonía en plena crisis general, donde el caos y la anarquía en la producción material de bienes y servicios, han sido factores favorables para la acumulación del capital, pero, ahora, cuando el nivel degenerativo del capitalismo convierte su realidad en un constante ejercicio de obstáculos insalvables para resolver sus propias contradicciones, solo nos corresponde ver cómo intervenimos para derrotarlo, cómo somos capaces de desplegar todas las iniciativas necesarias que permitan desarrollar una amplia intervención táctica que, de conformidad a la estrategia y fiel a los principios, determine las alianzas que se necesitan para avanzar. Mientras tanto tenemos claro que nuestro enemigo, herido de muerte por sus propias contradicciones internas, buscará recomponerse con más pillaje, más guerra, más destrucción, en resumidas cuentas, más violencia y criminalidad.

No hay duda que la ley de la caída tendencial de la tasa de ganancia endurece la contradicción básica Capital/Trabajo.

Pero la elaboración del marco teórico y el determinar de forma científica el momento de la lucha de clases, no puede situarnos en una oratoria discursivamente pronunciada desde el púlpito, llena retórica y dogmas mitómanos. La realidad material, la de la inmensa mayoría social del

planeta, se impone con rotundidad en necesidades vitales básicas, y para resolver los problemas de la clase obrera y del resto de sectores populares proletarizados, elevando su nivel de conciencia política, estamos las y los comunistas.

El PCPE hace un llamamiento a la reflexión de los partidos aquí presentes, basado en el interrogante de valorar cuánto hemos avanzado después de 23 encuentros internacionales; qué progreso hemos tenido en nuestros respectivos estados y qué derechos hemos recuperado y/o conquistado; qué táctica hemos utilizado; qué sectores hemos agrupado en torno al proyecto revolucionario. El PCPE defiende que, estando en la fase terminal del capitalismo, no podemos ser subalternos de un propósito indefinido que no sea la toma del Poder por la clase obrera, que no sea la Revolución, que no sea su primera fase socialista, que no sea el Comunismo como meta final.

Camaradas, el largo proceso histórico de la lucha de clases protagonizado por los obreros y las obreras para enterrar el capitalismo, tiene suficientes episodios heroicos que nos sirven pedagógicamente para evitar las decisiones erróneas. El PCPE no tiene la intención de vestirse de gala para pontificar sobre descontextualizados estudios de nuestros clásicos; aprendemos practicando y no recitando, desarrollando científicamente en la teoría y en la práctica el Marxismo-Leninismo.

Aprendemos con el conocimiento adquirido, la organización y la lucha, y manifestamos nuestro compromiso, respeto y solidaridad con los partidos

que vienen sufriendo dinámicas fraccionales promovidas externamente porque degradan la confianza de la clase obrera en los partidos comunistas, y dificultan la acción de un fuerte y combativo Movimiento Comunista Internacional.

Son muchos - y criminales - los males que produce el capitalismo, que se sintetizan en una frase orwelliana: “Nunca se es demasiado anticomunista”. Con este aserto, los golpes de estado, las intervenciones, bloqueos, pillajes, amenazas y persecución, se convierten en arma de guerra que están provocando tragedias. Un ejemplo: el “mayor cementerio” que se localiza en el Mediterráneo donde todavía los y las comunistas no hemos sabido trazar una coordinada actuación a nivel internacional, pero ni siquiera de carácter regional. ¿Nos vamos a ir de este 23 EIPCO sin establecer una línea de trabajo y de intervención ante este genocidio? ¡Es muy probable que sí!

El planeta sigue moviéndose y los comunistas seguimos teorizando para ¡malinterpretar a Lenin!, y, camaradas, ¿cómo detenemos los asesinatos diarios en Palestina perpetrados por la entidad sionista de Israel?; ¿cómo trabajamos para impedir que las catástrofes por el maltrato a la Naturaleza siga ocasionando miles y miles de muertos y damnificados?; ¿cómo forzamos el referéndum de autodeterminación del pueblo saharauí?; ¿cómo nos empleamos contra la OTAN y las bases militares?; ¿cómo ponemos fin a la guerra que desarrolla la OTAN en Ucrania contra Rusia?; ¿cómo?, ¿cómo?, ¿cómo?, porque ya sabemos el “por qué”.

No sólo es el PCPE quien tiene teorizado un referente de Frente Mundial Antiimperialista (FMA); otros partidos y organizaciones revolucionarias también comparten esta elaboración. Para el PCPE es un instrumento indispensable en la agrupación de fuerzas y luchas, incluyendo la de realizar campañas personalizadas y globales por la liberación de los presos políticos que penan su lucha en las cárceles del imperialismo.

El PCPE es un partido que en 2024 cumplirá 40 años y se ha preocupado y ocupado en sembrar relaciones amistosas, sinceras y saludables con partidos y organizaciones comunistas y obreras para constituir realmente el Movimiento Comunista Internacional – como una nueva Internacional - y estimamos que el FMA debe ser el catalizador de las posiciones anticapitalistas, antifascistas y contra la guerra imperialista, la OTAN y sus bases militares.

Estamos finalizando el 2023 y no hemos sido capaces de coordinar acciones para conmemorar victorias o denunciar agresiones o derrotas: (*) 200 años de la proclamada Doctrina Monroe; (*) 50 años de la victoria del pueblo de Vietnam sobre el imperialismo y su comienzo en el camino de la construcción socialista; (*) 70 años de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes; (*) 70 años de la victoria de la República Popular Democrática de Corea en la guerra desatada por el imperialismo norteamericano; (*) 50 años del salvaje golpe de estado en Chile.

¿Haremos lo mismo en el 2024?

Camaradas, sólo en manos de los y las comunistas está la solución de los problemas de la clase obrera y demás sectores populares explotados y castigados por el capitalismo.

Camaradas, ¡estamos en guerra!—Tenemos que hacer temblar los cimientos del capital, porque si no, ¡LA HISTORIA NOS CONDENARÁ!, cuando la hagan los pueblos.

Muchas gracias por su atención y ¡HASTA LA VICTORIA SIEMPRE!